

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

15 de junio de 2022

Región de Eurasia



Alemania

Alemania es un país de Europa occidental con más de 2 milenios de historia. Tiene una población de 83.24 millones y el idioma oficial es el alemán. Alemania es también la ubicación de la Oficina Regional de Eurasia. La obra de la Iglesia del Nazareno en Alemania inició en 1958 cuando Jerald y Alice Johnson recibieron el llamado a iniciar la obra en Alemania Occidental. La Dra. Carla Sunberg, quien fue elegida la Superintendente General 43 en junio de 2017, nació en Alemania, hija de misioneros. Dado que la Iglesia del Nazareno está comprometida con la educación, en 1965 se estableció el Colegio Nazareno Europeo (EuNC) en Büsingen, Alemania. En 2011, la escuela pasó a ser completamente descentralizada y ahora cuenta con centros de aprendizaje establecidos en más de 17 países de Eurasia. ¡El EuNC sigue preparando líderes y ministros para el servicio cristiano en toda la región! Haga clic [aquí](#) para obtener más información sobre el EuNC.



2,055 miembros



17 iglesias organizadas



14 ministros licenciados
distritales y 25 ministros
ordenados

ORACIONES



- Oremos para que Dios abra las puertas para que las iglesias locales alcancen con eficacia a las familias, los niños y los jóvenes.
 - Oremos por la bendición de Dios para que las iniciativas de plantación de iglesias sean más fructíferas.
-



ALABANZAS

- Alabemos a Dios por la forma en que la iglesia ha podido ayudar y apoyar a los refugiados de nuestras iglesias nazarenas en Ucrania.
- Alabemos a Dios por los contactos que la iglesia tiene en las comunidades de habla árabe como resultado de los refugiados de la guerra de Siria.
- Alabemos a Dios por la forma en que los jóvenes adultos han estado trabajando por las necesidades del Reino a través de Trabajo y Testimonio.
- Alabemos a Dios por las ordenaciones celebradas en abril de 2022.



La Oficina Regional de Eurasia continúa el ministerio de amistad con los refugiados en Büsingen, Alemania



En 2012, el Colegio Nazareno Europeo cerró su programa de residencias en Büsingen, Alemania, y amplió su alcance a 17 países a través de un modelo descentralizado. Los terrenos del antiguo plantel se vendieron a la ciudad en 2015 y en 2017, los apartamentos que anteriormente se usaban como viviendas matrimoniales recibieron un nuevo propósito: ¡albergar a refugiados!

Cuando comenzó el alojamiento de refugiados, Alemania se enfrentaba a una afluencia histórica de refugiados de países como Siria y Eritrea. Aunque las propiedades ya no pertenecen a la Iglesia del Nazareno, continúan con la obra de Cristo a través del ministerio de amor al prójimo en Büsingen.

Todo empezó cuando la misionera Annemarie Snijders decidió comprar huevos de Pascua y distribuirlos entre sus vecinos refugiados para crear vínculos. Junto con Sandra Tibi, una misionera que puede hablar árabe, fueron a entregarles los regalos de Pascua y los invitaron a tomar té y café en la sala de conferencias regional de la Oficina Regional de Eurasia el lunes de Pascua.

En consecuencia, se creó un vínculo y eso fue solo el inicio. En 2019, Lydia Sawatzky, una misionera que presta servicio en la oficina regional, decidió llevar la obra con los refugiados un paso más allá. Empezó a ofrecer clases de alemán como segundo idioma en la Iglesia Reformada del Estado que se ubica justo enfrente de la Oficina Regional de Eurasia (ORE). Sandra Tibi y otra misionera, Heidi Bowes, continuaron la asociación nazarena y la obra con Lydia asistiendo y ayudando a Lydia a impartir esas clases. Invitaron a las mamás de los niños sirios a acercarse y tomar las lecciones de alemán.

Las clases experimentaron un estancamiento, como la mayoría de las cosas, debido a la COVID-19. Tuvieron aún más dificultades después de la repentina enfermedad y el fallecimiento de Lydia justo cuando estaban listas para comenzar las clases nuevamente a medida que la severidad de la pandemia disminuía. Después de que todas las mujeres se tomaron un tiempo para llorar, las clases comenzaron una vez más y dieron inicio a una otra etapa de su historia.

Sandra Tibi inició una obra con la esposa de un agricultor local, llamada Gabi, a quien quería ayudar. Gabi es miembro de la Iglesia Reformada del Estado. Las clases adquirieron una estructura más informal al iniciar la nueva etapa. Actualmente, las clases todavía incluyen lecciones de alemán, pero también enseñan habilidades prácticas, cultura alemana para facilitar la asimilación, repostería y lecciones de natación para los niños porque viven cerca del río Rin.

Gabi decidió que hornear pan debería ser parte de sus actividades porque el pan existe en todas las culturas. La mujer suiza-alemana les enseñó a las mujeres cómo hacer pan de domingo, trenza suiza, y las mujeres sirias le devolvieron el favor enseñándoles a preparar pizza del Medio Oriente con todas sus especias únicas. Esta ha sido una forma maravillosa para que las mujeres compartan su cultura entre sí, aunque no siempre hablen el mismo idioma.

Sandra Tibi afirmó que "esto es solo vecinos tendiendo la mano a vecinos. Es un lugar de refugio para las personas que han tenido que huir. Ellos saben que somos cristianos y que les estamos ayudando en nombre de Jesús. Ha sido hermoso ver cómo el pueblo acoge a la humanidad dándole la bienvenida a estos refugiados.

A través de la obra de hospitalidad, este ministerio ayuda a superar prejuicios y ayudar a las personas a encontrar esperanza. Sandra Tibi continuó diciendo que "las clases ayudan a los refugiados a sentir que la gente los ve, los valora y les da la bienvenida".

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en Alemania? Haga clic [aquí](#) para aprender más.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO